

# Kriegsanleihe

zu zeichnen ist Pflicht eines jeden Staatsbürgers und zugleich ein gutes Geschäft.

Wer 97 K 50 h einzahlt, erhält jährlich 5 K 50 h Zinsen und überdies am 1. April 1920 volle 100 K zurückgezahlt.

Wer aber ein ganzes Stück auf einmal nicht erwerben kann, dem besorgt die Postsparkassa für je 24 K 50 h ein viertel Stück. Auch der kleinste Sparer kann sich daher an der Kriegsanleihe beteiligen und nützt dadurch dem Staate und sich selbst. Viele kleine Beträge geben aber zusammen auch eine große Summe.

**Darum, Mitbürger, beteiligt Euch alle, ein jeder nach seinen Kräften!**

Wien, am 16. November 1914.

Der Bürgermeister:

**Dr. Richard Zeiskirchner.**